

Luis Emilio Tovar aseguró que ‘es un secreto a voces’ que guerrilleros atacan y pasan la frontera.

Durante los últimos días, la situación de orden público ha afectado considerablemente al departamento de Arauca. De los ataques de la guerrilla no se ha salvado ni su capital. Es más, un CAI fue hostigado en pleno mediodía.

Según el alcalde de la ciudad, Luis Emilio Tovar, en Arauca todo el mundo sabe que los guerrilleros atacan y pasan el río para Venezuela.

La semana pasada no fue fácil en materia de orden público para la ciudad de Arauca. ¿Qué pasó?

Hubo ataques a dos CAI en el casco urbano. Claro que el de San Luis ha sido atacado dos veces en las dos últimas semanas, con granadas.

¿Cómo se dieron los ataques?

Se han dado desde el río Arauca (frontera con Venezuela), lo mismo que ocurrió con la vereda El Caracol, que también está a orillas del río. Los cuatro ataques en este municipio se han dado en la frontera con Venezuela.

¿Es decir que los atacantes llegan navegando por el río Arauca?

Eso le han dicho los testigos a la Policía. Lo mismo dicen los reportes de inteligencia.

¿Y tras el ataque pasan el río hacia Venezuela?

La información que nos ha dado la gente es que se devuelven para el otro lado. En el último ataque, la Armada capturó a los tres presuntos responsables cuando estaban en una lancha en el río.

Entonces, ¿la guerrilla ataca en Arauca y se refugia en Venezuela?

Esa es la percepción de la gente, es lo que nos dice la gente. Eso, aquí, es un secreto a voces, todo el mundo lo sabe.

¿Qué guerrilla es la responsable de estos hechos?

El Eln; de eso no hay duda.

Ante esto, ¿qué van a hacer las autoridades de Arauca?

Ya pusimos esto en conocimiento del Ministro de Defensa, porque este es un tema de Cancillería y nos queda a nosotros difícil manejarlo.

¿Es cierto que las autoridades de Arauca se autorrestringen para pasar a Venezuela?

Las Fuerzas Militares y la Policía tienen totalmente prohibido pasar al otro lado de la frontera y los servidores públicos tienen recomendado que eviten pasar a Venezuela.

¿Por seguridad ustedes no pasan la frontera?

No tenemos ningún contacto con las autoridades venezolanas; no lo hemos tenido.

¿Qué medidas se han tomado para evitar los hostigamientos?

A partir del lunes (29 de julio) se prohíbe de 6 de la tarde a 5 de la mañana el transporte de escombros, los parrilleros en motos y el tránsito de cualquier embarcación por el lado colombiano del río Arauca.

http://www.eltiempo.com/justicia/entrevista-con-el-alcalde-de-arauca_12076848-4